

Estreno de Película Cubana en LA

Misión Contra el Terror

El Caso de los Cinco Cubanos

Exhibida en el Festival de cine 2004 de la Havana y a través de Europa



Pregunta: ¿Porque hay *Anti-terroristas* presos en Estados Unidos, mientras que en Miami, los que han atacado y bombardeado Cuba caminan libremente?

“Misión Contra El Terror”--la primera película sobre el caso de los cinco--da una respuesta definitiva a esta pregunta y muchas más. Asista a esta presentación, en la cual estara presente el director.

Sabado, Feb 26
7 pm, LA

Primera Iglesia Metodista Unida

1010 S Flower St

Esquina de Flower y Olympic
en el centro de Los Angeles

*** Habrá traducción en Español**

Presentandose en persona

Bernie Dwyer

Co-Directora de la película “Misión Contra El Terror” y Reportera de Radio Habana Cuba

Padre Geoff Bottoms

Medalla De La Amistad 2003 (El mas alto galardón que se otorga en Cuba) y Organizador del movimiento en solidaridad con Cuba en Inglaterra

Comite Nacional por la Libertad de los Cinco Cubanos

freethefive.org 323-464-1636

Patrocinado por: Comite Nacional por la Libertad de los Cinco Cubanos, A.N.S.W.E.R. Coalition-LA, Movimiento Latino USA, LA Coalition in Solidarity with Cuba, CISPES-LA, National Network on Cuba, SMC Coalition in Solidarity with Cuba, Party for Socialism and Liberation and others.

KPFK, 90.7 FM